

## Nur Sieger beim Känguruwettbewerb 2025

Gespannt fragten wir seit März immer wieder nach, wie wir beim diesjährigen Känguruwettbewerb abgeschnitten haben. Bei diesem internationalen Mathewettbewerb nahmen wir mit einem Team aus Dritt- und Viertklässlern teil und lösten dabei ziemlich viele knifflige Aufgaben. Doch die Post vom Känguru ließ eine Weile auf sich warten. Umso mehr freuten wir uns, als endlich die Siegerehrung anstand und wir unsere Preise erhielten. In diesem Jahr ist etwas sehr ungewöhnliches passiert: Das Kind, welches beim Rechnen den größten Punktesprung macht, erhält ein ganz besonderes T-Shirt als Preis. Diesmal war es aber so, dass gleich zwei Kinder den größten Sprung gemacht haben und wir somit zwei T-Shirts für unsere Schule gewinnen konnten. Til aus der 3b und Jae-Ho aus der 4b tragen nun beide stolz das diesjährige Känguru-Shirt. Stolz konnten wir aber alle sein, denn jeder erhielt neben einer Urkunde und einem Aufgabenheftchen auch noch einen Preis. Mit dem Knobelspiel „Rätsel-Raupe“, das jeder von uns bekam, können wir direkt weiter knobeln und sind hoffentlich wieder dabei, wenn das Känguru am 19. März 2026 wieder zum Wettbewerb einlädt.